

Cuba expose devant le Parlement de l'UE les progrès des programmes pour l'insertion de la femme



Bruxelles, 5 février, (RHC).- Norma Goicochea, ambassadrice de Cuba en Belgique, a exposé au Forum Union Européenne-Amérique Latine organisé au Parlement Européen, a exposé ce vendredi les progrès faits par les programmes d'insertion de la femme dans la société cubaine.

Norma Goicochea a informé les participants à ce forum de la participation des Cubaines à la vie politique, économique et sociale du pays.

Elle a entre autres rappelé que les femmes représentent 48,86% de la députation, ce qui place Cuba à la quatrième position mondiale en ce qui concerne la représentation de femmes au Pouvoir législatif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83449-cuba-expose-devant-le-parlement-de-lue-les-progres-des-programmes-pour-linsertion-de-la-femme>



Radio Habana Cuba